



校地内のイチヨウやカエデの樹木の葉が、黄色や赤色に色鮮やかになり、早くも落ち葉が風で舞っています。膨大な校地内の落ち葉の処理を一手に引き受けて下さっている用務員の曳地さんには頭が下がる思いです。感謝しながら過ぎゆく秋を楽しみたいと思います。

教育相談と進路について

10月31日（月）から始まった教育相談が11月8日（火）で終了しました。学習や生活などについて、学級担任の先生と有意義な相談ができたかと思えます。今後も聞きたいことや不安なことがありましたら、いつでもご相談下さい。

また、中学校卒業後の進路については、明確な目標が持っていない生徒がたくさんいるようです。11月7日には県立高校の選抜方法が県教委から発表されました。（詳しくは県教委HPをご覧ください。）お子さんの将来の夢や人生設計については、日頃から親子で相談しておくことが大切です。特に、高校入試の調査書には中学校3年間の成績が記載されますので、1年生からしっかりと目標を定めて努力を積み重ねていってほしいと思っています。



赤い羽根共同募金

10月27日（木）に赤い羽根共同募金の贈呈式が本校校長式で行われ、ボランティア委員が市社会福祉協議会へ、全校生徒や職員から集めた17,517円の募金を贈呈しました。ご協力ありがとうございました。



お知らせ

本校では、防寒着や防寒用シューズについての「華美でないもの」という以外に明確なきまりがありません。規則で縛るのではなく、「下に着るもので調整できないか」とか「安全性はどうなのか」とか「中学生としてどうなのか」を自ら考え自ら判断して行動できる生徒になってほしいと考えています。ご家庭で判断に困るような場合は、学級担任にご相談下さい。



日頃の子どもたちの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

